

児童手当の現況届は 6月30日までに

児童手当の受給者は、毎年六月一日現在の養育等の現況について「児童手当現況届」を、六月三十日までに提出しなければなりません。現況届の用紙は六月二十日頃までに受給者本人あてに送付いたします。期間中に提出しないと、手当の支払を受けることができません。



員の方は勤務先での手続きとなります。
 ◎児童手当受給資格
 義務教育就学前(昭和五十九年四月二日以後生まれ)の児童を含む十八歳未満の児童を二人以上養育している方で収入が一定の額未満の場合に支給されます。

六月期の児童手当を六月八日に受給者指定の口座に振り込みます。

運転する人が

安全意識を高める

交通事故を減らし、安全で快適な「車社会」としていただくためには、まず、運転する人の安全意識を高めていくことが必要です。

また、自動車の安全を確保し、公害を防止するための技術基準が定められていて、これに適合した状態で使用することが不可欠です。

例えば、自動車のマフラーを取り外したり、窓ガラス(前面、運転者席側および助手席側)に着色フィルムをはったりするといった不正改造は、今日の車社会では許されません。

しかし、残念ながらいまだに、街中では、暴走族による不正改造車や過積載を目的とした不正改造車(ダンプカー

六月から八月は水の事故が多発 大人が範を示して犠牲者を減らそう

水の事故は、毎年六月から八月に、海や川で集中して発生しています。昨年の夏、海や川へ出かけた人は、例年より少なかったのですが、水の事故は一向に減りませんでした。

水泳中の犠牲者

水の犠牲者が、もつとも多いのは、やはり「水泳中」で、ついで「魚とり・釣り」「水遊び」の順となっています。こうした傾向は、全体を通してものですが、中学生以下の子供の場合には、少し違った傾向を示しています。

まずもつとも多いのが「水遊び」です。ついで「水泳中」「魚とり・釣り」の順になっています。

などがみられます。このような不正改造車は、道路交通に危険を生じさせたり、騒音や排ガスなど公害の原因をまきちらしたりすることから、社会の迷惑となっています。

安全な車社会を

実現しよう

運輸省では、こうした不正改造を防止するため、六月か

水泳中の犠牲者

泳がない

水泳中の事故が多い原因としては、「無謀遊泳」が挙げられます。これは、朝早くから車を運転して、疲れている体でそのまま泳いだり、アルコールが入ったまま泳ぎにでたりすることです。また、水の犠牲となる場合として、もつとも多いのは、川岸や海辺などからの「転落」です。川や海で釣りなどをしているとき、足元が崩れたり、バランスをうしなったりして、水中へ落ちてしまうのです。

水の怖さを

再確認しよう

では、こうした水の犠牲者をなくすため、わたしたち大



人はどのようなことをすればいいのでしょうか。まず、自らが「無謀遊泳」などを示すことが大切です。また、水難の発生を防ぐために、家庭や地域で次のようなことを心がけましょう。

- 一 家庭などで、水の怖さについて話し合い、子供だけでの水遊びなど、してはいけないことを再確認しましょう。
- 二 身近な水辺を点検し危険な場所を見つけたら、警察などに連絡するなど安全に必要な措置をとりましょう。

やめようやめさせよう 自動車の不正改造

日本のモーターリゼーションの進展は目覚ましいものがあります。自動車の保有台数は、最近好調な景気を反映して、平成元年末で五千七百万台を超えました。また、運転免許

を持つている人も五千九百万人を数えます。

いまや、自動車は国民生活の向上、あるいは社会経済の発展を支える「足」として、欠くことのできないものとなっています。

しかし、その一方で交通事故や公害の発生が、社会的な問題になっていることも事実です。とくに、交通事故による死者は、ここ二年、連続して一万人を超え、昨年の十一月には「交通事故非常事態宣言」が出されました。

6月1日は「人権擁護委員の日」

村の人権擁護委員を

ご存じですか！

日本が戦後新しく生まれ変わったとき、何よりもまず国民の基本的な人権の擁護と人権思想の普及高揚が強く求められ、基本的人権の尊重を基調とした日本国憲法が制定されました。

このような背景の下に、昭和二十三年にまず政令に基づいて人権擁護委員法が施行されました。国民の基本的な人権を擁護し見守る、いわば民間人による人権の番人の機関が誕生したのです。これが人権擁護委員制度の始まりです。

人権は、人間が平和に生きていく上で、最も大切な権利です。自分だけでなく、あな

- 岩崎光御さん(大字横越) 〇三八五―二三〇七
- 長瀬正稔さん(大字小杉) 〇三八五―二二二〇

水道週間6月1日～7日



水道の法律制定100周年シンボルマーク

水道法

暮らしを守って

一〇〇周年

蛇口をひねれば水がでる。昭和三十四年にわずかに四八・七％だった水道普及率も、いまでは九四％を超え、水道は、わたしたちの生活になくては

て替え金と手数料とを信販会社に返済するシステムです。一般的には、契約をして二、三日後に信販会社から消費者あてにその商品を購入するかどうか確認の電話があるのですが、相談の場合は契約したその場で済みます。販売店の方から信販会社に電話し、相談者はよく考える時間もなく返事を済ませたこととなります。相談者は未成年ですので、今回のように法定代理人(両親または後見人)の同意を得

消費者質問箱

相談

洋品店でシャツを買い、帰ろうとすると店員に話しかけられました。一時間ほど雑談しながら洋服を見せられ、ズボンやジャケットなど十数万円相当を買うよう勧められました。断りきれずにクレジットで買いました。商品は受け取

つい契約した衣類のクレジット購入

ついでに現金がなくとも契約もなし解約したいのです。

答

手元に現金がなくとも契約書を書くだけで商品が購入できるクレジット契約は、信販会社が購入者に代わって販売店に商品代金を立て替え一括払いし、その後、消費者が立

ならない「命の道」となりました。

明治二十三年(一八九〇年)に、水道についての最初の法律である「水道条例」が制定されてから、今年は一〇〇周年にあたります。六月一日から七日までは「水道週間」です。

この機会に水の大切さを見直し、感謝の気持ちを忘れないようにしたいものです。

警察官(大卒)

採用試験のお知らせ

新潟県警察では、平成3年4月採用の警察官(大卒)を次により募集しています。

○受付期間 5月14日(月)から7月16日(月)までの間

○第一次試験日・場所

ない契約は一方的に取り消すことができます。

支払能力のない学生を相手にクレジット契約を勧める販売店側にも注意してほしいものです。購入の意志決定は消費者側の問題です。契約書だけで商品を購入できるのは便利なのですが、必ず支払わなくてはならない「借金」には違いありません。本当に必要なのか、よく考えてから利用したいものです。

7月29日(日) 新潟県庁 新潟県庁

受験資格

昭和38年4月1日から昭和44年4月1日までに生まれた男子で、学校教育法による大学(短期大学を除く)を卒業した者。または平成3年3月31日までに卒業見込みの者。

※受験に関する詳細については、新潟南警察署(〇三八一―二二二二)、若しくは近くの駐在所にお問い合わせください。

運転者講習会のお知らせ

新潟南地区交通安全協会

◇と き……6月11日(月) 午後7時
 ◇と ころ……横越村農協

講習料は不要ですが、交通安全協会の会員証をご持参ください。

救急車出動状況

◆4月の出動件数	13(13)
主 な 出動原因	交通事故 4(4)
	一般負傷 2(2)
	急 病 7(7)

()は4月以降の累計

文芸欄

短歌

(公募作品)

- 伊藤 吉作
- 小田トキイ
- 串田 宗男
- 佐久間ヒロ
- 渋谷 ウタ
- 清水 雅美
- 白柏 紗安
- 田村 文彦
- 野沢 朱美